
停电9天，业主签下

《承诺书》后终于来电

11月16日前需交清所欠电费

本报11月10日讯 本报11月6

日、8日连续报道了长沙市鑫湘佳园小

区遭遇停电一事。今日下午，鑫湘佳园

“临时组委会”向电力部门签订了承诺

交清电费的《承诺书》后，下午6点，停

电9天的鑫湘佳园终于通电。不过，11

月16日前需交清所欠电费， 否则仍将

面临停电。

上午11时许， 记者再次来到鑫湘

佳园小区， 很多电线从小区外接进了

业主家。

业主陈女士说，因为停电太久，很

多居民从别的变电站私接电线，“前几

天还好，现在接的人越来越多，这个很

不安全，整个小区都乱了。可大家也没

办法，要过日子嘛。”

据了解， 小区于11月9日成立了

“临时组委会”。当天上午，小区各栋、

门面代表及电力部门和社区工作人

员就小区的停电问题召开了协商会

议。会议决定：小区通电，业主需承诺

在11月16日（下周二）前交清所欠6万

多元电费；采取开发商、业主、政府三

方出资模式，对小区用电“专改公”进

行改造。

■记者 何志华 实习生 卿进元 袁亮
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耳聋耳鸣 给脚“喂”药

��������耳聋、耳鸣看似小毛病，实际最

难治。 原因在于耳部属于微循环末

端，口服药物到达病灶部位时药力几

乎所剩无几，所以很难达到满意的效

果，同时还有很大的副作用。 而一些

外用的滴耳类液体，虽然能暂时缓解

一些症状，但无法调整耳部血氧供应

及阴阳平衡，所以也收效甚微。

现代中医能帮助您， 三门峡胡氏

老中医有个治耳聋、耳鸣绝活，不用打

针、吃药、滴耳，只需每天晚上在双脚心

和双耳蜗各埋一个浓缩了近百味中药

的小药丸， 有个三五天就能明显感觉

到：耳边不停的嗡嗡声、轰隆声和风刮

电线杆子的声音明显减轻了， 耳朵也

不那么背了。 用上两三个月，听东西一

点不费劲了， 别人小声嘀咕也瞒不过

你，公交车报站听的清清楚楚。 耳边的

撕拉声、嗡嗡声、知了叫声全没有了。

目前，胡老年岁已高，特将此奇

方献给国家。国家组织 15 位权威专

家对该方进行了改良， 添加了高科

技的阴阳磁，磁助药力，全面疏通气

血经络，平衡阴阳，恢复耳部营养供

应，经临床验证，效果更佳，而且大

大缩短了治疗时间， 故被国家食品

药品监督管理局批准为准字号的治

疗耳聋、耳鸣特效药物【械（准）字

2009 第 1260006 号】，同时国家还给

了个专利名字“胡氏一绝”耳聪贴。

很多老患者反馈说：“这么好的

方法为我们解除了这么大的痛苦，

应该获诺贝尔奖！ ” 如果您是耳聋、

耳鸣、耳痒、耳胀的患者，不妨体验

一下“胡氏一绝”耳聪贴。

巧除色斑 老中医肚脐埋药丸

�������针对这一特点，三门峡胡氏老中

医研制出了祛除色斑的绝招：不用打

针、吃药，也无需抹任何激素类的化

妆品，只需每天在肚脐部位埋一个浓

缩了数百味中药的小药丸， 安全、有

效、无过敏。 三、五天就能明显感觉

到皮肤有光泽、湿润，色斑开始变浅、

变淡，小斑块消失。 大、小便颜色发

深，睡眠质量提高。 使用半月左右皮

肤彻底恢复到白皙、 富有弹性的状

态，95%的色斑消失。 经血颜色也由

暗红变为正常。 连续使用 1-2个月，

气血畅通、皮肤靓白，色斑完全消失。

月经不调也恢复正常。

“脐通五脏，真气来往之门也”。

此处施药调气血，事半功倍。 胡老正

是掌握了其精髓才取得了如此神奇

的效果！

关爱小贴士：祛除色斑尽量不要

使用含有激素类的化妆品，因为这类

化妆品虽然能使色斑一时变淡，但无

法彻底根除，长期使用对人体危害极

大：易形成激素脸、红肿、破皮、脸部

过敏，全身发胖乃至癌症。

胡老中医使用此法治疗女性色

斑已经超万例，因为疗法奇特、安全、

有效、价格适中、停药后不会反弹等

诸多优点而获得了国家特批的一个

免费 批准

文号（械准

字 2009 第

1580017 号）。 同时把此药命名为胡

氏一绝祛斑贴。 如果您是长有黄褐

斑、雀斑、妊娠斑、日晒斑、老年斑、色

素斑及面部色素沉着的女性，建议立

即使用胡氏一绝祛斑贴！一定能让您

如愿以偿！ 秋冬是祛斑的最佳时机,

厂家特推出每日打进电话前 50名买

四赠一活动,爱美的姐妹们赶快行动

吧！

免费送货 货到付款

祛斑专线：0731-82551677

�������医学证明：“脸上斑块、体内瘀块儿”。 人体内分泌紊乱是色斑形成的根本

原因。 当女性内分泌紊乱时，气血运行不畅、经脉不通，心血不能达皮肤颜面，

皮肤中的黑色素就不能随人体代谢排除体外而淤积到了脸部形成色斑。

12元钱买“贴心管家”服务

社区物业化让居民直接受惠

本报11月10日讯 废旧工棚变

身绿意盎然的社区居民休闲广场，原

本晚上黑漆漆的楼栋通道都配上了

节能灯……在长沙市岳麓区岳麓街

道，老旧社区物业化改造所带来的变

化，让社区居民直接受惠。

10日上午，在岳麓街道枇杷塘社

区新建的社区休闲广场， 社区居民陈

湘奇和邻居坐在凳子上聊天。

这里以前是一个废弃工棚，今年6

月，社区物业服务中心正式成立，立即

将废弃工棚的处置纳入重要议事议

程。“服务中心拿出了四套详细方案，

最后，通过社区居民民意测评，80%以

上的人赞成在这里建一个休闲广场。”

陈湘奇说。

麓山南路社区辖区内有个拆迁

安置小区， 由于该小区没有物业公

司，社区物业服务中心成立后，小区

有了贴心管家。“楼栋过道都装上了

节能灯，小区安装了健身器材、晒衣

架、 垃圾桶， 损坏的沟盖板更换一

新，环境越来越好。每天还有专门的

巡防队员巡逻，卫生也有专人负责。

我们每户居民一个月只要掏12元

钱，经济又实惠。”居民王女士开心

地说。

■记者 陈月红 通讯员 陈端婷

本报11月10日讯 这或

许是湘潭最牛的违法建筑。在

湘潭县梅林桥镇竹山村向东桥

下，竹山村现任主任龚某居然将

桥洞利用起来，悬空搭建了一间

房子，用来做夜宵生意。

迄今，这间“最牛桥洞房”

已存在16年， 湘潭市县乡公路

管理局表示，经过沟通，龚某已

同意近期将房子自行拆除。

“最牛桥洞房”50多平方米

湘潭县梅林桥镇竹山村，

向东渠竹山支渠穿境而过，一

座“向东桥”飞架两岸。桥下有

几个弧形拱洞， 其中一个被铆

上水泥梁，装上铝合金窗户，由

5根大水泥柱和多块角铁顶托

撑在半空，成了一间“桥洞房”。

顺着桥头的一段踏板，记

者走进房内， 里面大约50平方

米，摆放着床、凳子等家具，电

线也牵了进来， 角落堆着十几

箱空啤酒瓶。

附近村民称， 这间“桥洞

房”是1994年建起来的，以前做

夜宵生意，这段时间已腾出来，

租给一些修桥的施工人员。

搭建者是村主任

据悉，搭建者姓龚，系竹山

村村主任。龚某不在家，其父龚

应元证实了村民的说法，“搭了

十多年了，刚建时很简陋，前几

年，儿子将房屋装修了一番，装

上了铝合金窗户， 粉饰了天花

板，墙壁、地面都换成了木板，

花了一万多元钱。”

“桥洞房”影响行洪

湘潭县水利局下属的湾东

港堤垸管理所所长彭汉章介

绍， 向东桥架设的向东渠竹山

支渠主要起着灌溉和行洪的作

用。 虽然该支渠最大水深为3.6

米， 还不曾淹过龚某的“桥洞

房”， 万一有罕见洪水来临，还

是有可能会影响到行洪。

湘潭市县乡公路管理局副

局长郭湘穗介绍，《公路法》规

定，县道两侧不少于10米，乡道

两侧不少于5米的区域，为公路

建筑红线控制区。 这一范围内

严禁搭建建筑物。 龚某在公路

桥梁的桥洞中建房， 明显属于

非法建设，必须无条件拆除。

郭湘穗表示，向东桥已被鉴

定为四类危桥， 准备维修和拓

宽。最近他们已找过龚某，“他态

度还不错，愿意自行拆除。”

■记者 刘晓波 通讯员 刘建强

高校午餐每月花费百来元

“普通饭店里，一碗米粉至

少要4元5角，学校食堂只要3元

钱，能省不少。”张建军说。

一般上班族的午餐多为10

至20元的工作套餐，就算找同事

搭伙， 平摊下来也要十几元，一

个月仅午餐费就超过300元。“将

近工资的1/6。”张建军无奈地说，

“去学校食堂，午餐费能减半。”

记者了解到， 学校食堂的

米饭是0.2元/两， 素菜1元/份，

普通荤菜2元/份， 鸡鸭鱼等荤

菜2.5元/份， 还有免费的汤。一

顿饭下来， 便宜的只要2元多，

贵的也就六七元， 一周的午餐

费大概30多元。

居民全家齐上阵

除了附近的上班族， 一些

居民也来学校食堂凑热闹。

中午时分，高校食堂门前

的路上来来往往地走着许多

附近的居民，他们还互相告诉

对方什么菜好吃 ， 什么菜便

宜，一副轻车熟路的样子。

“我家现在经常整月不开

火，天天去学校的食堂吃，安全

卫生还实惠。”家住河西牌楼口

的李娭毑说。

王女士说，“在这里，一家三

口，有荤有素也就十来元，太实

惠了。”而且，去食堂吃饭，不用

做家务， 又少了买菜的麻烦，轻

松多了。

学生不喜欢“蹭饭族”

外来“蹭饭族”多了，学生可

不乐意了。不少同学认为，外来

人员太多， 食堂显得特别拥挤，

吃顿饭耗时太长。“有时饭菜还

不够，还有，人员混杂，安全也成

了问题，我有次还在食堂被人偷

了手机。”石紫鹃同学说。

“我倒觉得这种现象很正

常，上班族也不容易。”食堂管理

人员王先生说，每个学校都有贫

困生，食堂不会轻易涨价。今年

物价上涨这么厉害，仅湖大五食

堂上半年就亏损五六万元，下半

年也只能保本。“关键是我们没

有办法阻止外来人员到食堂吃

饭。”王先生说。

每月午餐外卖超过300元，去学校吃只要100多元

白领高校食堂“蹭”午饭

“今 天

中午， 还去

湖大五食堂

吃饭吧。” 又是中午下

班时间，在附近上班的

张建军和同事再次出

现在了湖南大学食堂。

由于物价上涨过

快，没有“门槛”的高校

食堂突然出现了很多

社会人士的身影，他们

和张建军一样，被人笑

称为“蹭饭族”。

■记者 李琪 实习生 李津

村主任桥洞里搭房做生意

湘潭违法“最牛桥洞房”存在16年，搭建者同意自行拆除

抬头远望秋已过

11月10日， 空气清新阳光

好，长沙市黄兴路，一美女漫步

街头，抬头望望蓝蓝的天空，嘴

角露出浅浅的微笑。

读者 谢直 摄（稿费50元）

栏目投稿邮箱：

sxdsbsjp@163.com
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湘潭县梅林桥镇竹山村向东桥下，悬空搭建的房子已有16年。


